

# ハーモニー

No.  
3

## 鮎貝地区まちづくり協議会

白鷹町大字鮎貝3994番地7 TEL 85-2342 / FAX 85-2341

平成27年6月22日



優勝された赤坂チームの選手の皆さん

団体の部 優勝 赤坂チーム  
準優勝 高岡チーム  
第3位 柏原新田チーム

男子の部 第1位 関英男(網町)  
第2位 斎藤博(柏原)  
第3位 大滝賢(高岡)  
第4位 佐藤保弘(黒鴨)  
第5位 佐藤今朝雄(黒鴨)

女子の部 第1位 柏木くに子(柏原)  
第2位 御代田智子(赤坂)  
第3位 迎田節子(赤坂)  
第4位 橋本ミエ子(内町)  
第5位 迎田八重子(柏原)

ホールインワン賞 川野秀男(駅前) 安部さおり(八幡) 佐藤日吉(桜館) 樋口良昭(大町西)  
白田きぬ(大町西) 渡辺豊(大町西) 樋口和司(網町) 小松昇(新町)  
御代田智子(赤坂) 迎田節子(赤坂) 安彦強(森合) 小口弘子(箕和田)  
柏木くに子(柏原) 斎藤博(柏原) 迎田義信(新田) 荒木喜芳(神明町)  
小口與市(高岡) 樋口信弘(深山) 樋口由美子(深山) 佐藤保弘(黒鴨)  
山口淳子(黒鴨)

第22回鮎貝地区グラウンドゴルフ大会が5月24日(日)に行われ、全分館から121名が参加。小学校グラウンド周辺とコミセンの芝生に作られた16ホールで競い合いました。今年は、絶好なコンディションにも恵まれたことや、参加者のレベルが年々高くなつたこともあります。21名がホールインワンを出すなど、あちらこちらで歓声が上がつっていました。その結果、団体の部では赤坂チームが高岡チームに今回も二打差をつけて優勝。二連覇を達成しました。また個人の部では、関英男さんが男女総合優勝に輝きました。結果はご覧の通りです。(敬称略)



一打一打集中したプレーで見応えも充分!

グラウンドゴルフで121名が交流、爽汗を流す

団体戦は赤坂チームが二連覇を達成

## 各専門部会を開催 各組織の課題を共有し合う



鮎貝地区まちづくり協議会を構成している各組織の、年度替えに伴う総会も終わり、それぞれが新たな事業計画の執行に向けてスタート致しました。それと合わせて、協議会の各専門部会でも、新しい顔ぶれによる第1回目の会議が行われ、各組織の活動内容やそれぞれが抱えている問題点や苦労している点などを出していただきながら、地区全体の課題として共有合うことができたのではないかと思います。即座に取り組めるものは無いかもしませんが話し合いを重ね、課題を整理しながら少しずつでも住み良い地区にしていきたいものです。委員の方々には本当にご苦労をお掛けしますが、今後ともご協力をお願い致します。

◆協議会報「ハイモニー」でも組織活動を掲載します。

TEL 85-2342までお



5月21日(木)、白鷹山トレッキングを10名の参加で開催しました。当日は風もあり、雨も降ったり止んだりとあいにくの天気でしたが、歩き始めると天気も気にならず、新緑の中を気持ちよく登ることができました。山頂で食べるお弁当はいつも違っておいしく感じられ、雨量レーダーも近くで見て大きさを実感しました。帰りの道のりは行きと違つてあつという間で、スキー場まで下つてから雨量レーダーを「あそこまで登つたんだね」と見上げていました。次回は秋に予定しています。

## 白鷹山トレッキング

### 深山チームが急願の優勝

社会体育振興会主催の第35回ソフトボール大会が6月14日、ソフットボール場で行われ、参加14チームによる熱戦が繰り広げられました。

決勝は、二年連続準優勝だった深山チームと、ここ数年力を付けてきた柏原新田チームで行されました。両チームとも打線も守備もいいチーム同士の対決となり、最後までわからぬ好ゲームとなり、その接戦を深山チームがサヨナラで制し、3年ぶりに優勝されました。

お忙しい中、ご参加いただきましてありがとうございました。



→4試合投げ切った、準優勝柏原新田チームの今さん



優勝した深山チームのみなさん

### 大会結果

チーム	チーム	チーム	チーム
深山	柏原	黒鴨	神明町
新田	鴨	明	町
準優勝	第三位	第四位	
第三位	第四位		

**自転車の未施錠台数がゼロに  
継続した活動が実を結ぶ**



自転車の施錠点検をする  
防犯連絡員の方々

防犯協会鮎貝支部（熊坂甚吉支部長）では、6月10日朝7時から、鮎貝駅と四季の郷駅の駐輪場の自転車施錠点検と啓発活動を行いました。その結果、鮎貝駅が8台、四季の郷駅が13台と少なかつたものの、放置らしき自転車4台を除けば全て施錠されており、これまで毎年継続して行ってきた成果だらうとです。次回は、夕暮れ時の早めの点灯を呼びかけながら9月に行う予定です。

### 一日研修旅行の ご案内

今回の一日研修旅行は、石巻被災地視察と復興を遂げた仙石線乗車、7月1日にオープンする「仙台うみの杜水族館」見学です。ぜひご参加ください。

- ◆日 時 7月11日(土)  
午前6：45出発
- ◆定 員 45名(お早めに)
- ◆会 費 9,000円を  
当日ご負担ください。
- ◆申込み 7月6日(月)まで  
推進委員かハーモニープラザまで。

6月12日、菜の花学級（石山美慧子学級長）の開級式とEMボカシ作りに39名が参加されました。開級式では、推進委員会で企画した今年度の事業についての説明が行われ、その後、白鷹町美しい郷づくり推進会議の加藤仁美さんから、ゴミ減量に取り組むことの大切さや生ごみを活用したEMボカシの使い方、その効果などについての話をお聞きしました。



### ふれあい交流スクール グラウンドゴルフを楽しもう

ふれあい交流スクール（村上進学級長）のスポーツ教室「グラウンドゴルフを楽しもう」を開催します。

- ◆日 時 7月14日(火)  
午前8時30分集合
- ◆行 先 南陽中央花公園  
ハイジアパーク南陽
- ◆会 費 3,000円(昼食、入浴代)
- ◆申込み 7月7日(火)まで、ハーモニープラザか推進委員へお申し込みください。

### 深山和紙でお花の ブローチを作ろう

山形県無形文化財の「白鷹町深山和紙」を使って、カーネーションのブローチを作りましょう。初心者の方でも楽しく作ることができますので、お友達お誘い合わせのうえ、ご参加ください。

- ◆日 時 7月9日(木)午後1時30分～  
3時30分ころ終了予定
- ◆場 所 ハーモニープラザ
- ◆会 費 700円
- ◆持ち物 はさみ、鉛筆
- ◆申込み 6月30日(火)まで、ハーモニープラザへお申し込みください。

# 鮎っ子通信

## 「氣仙沼に子獅子舞う」

修学旅行、鮎貝様に見守られながら

鮎貝小学校長 向田 聰

約四三〇年をさかのぼり、鮎貝の歴史を学んだ子ども達は、当時のお殿様から代々住まわれている氣仙沼の鮎貝様を訪ねました。

六年生の修学旅行です。鮎貝家は明治になり武士の時代が終わりを告げてからも初代氣仙沼町長として明治・大正・昭和まで現在の市政の基礎を築かれました。また、日本初の国語辞典を編纂された有名な国文学者落合直文の生家でもあります。鮎貝様からそんなお話をお聞きして、尊敬の念とともに誇らしく思いました。

そして、地元の松岩小学校を訪問して鮎貝様に見守つていただきながら同じ六年生同士で交流してきました。白鷹の観光名所や特産物、八幡宮の祭礼や獅子舞、児童会活動や教育の森などを紹介し、お払いの意味を込めて子獅子舞を披露してきました。次に、松岩小学校の学校紹介や交流タイム、フラッグダンスなどで熱烈に歓迎していただきました。今まで、校内で義捐金活動を行い二年連続図書カードを贈ってきました。他団体のご支援に比べればわずかな額だったと思いますが、丁寧な感謝のお言葉もいただき、気持ちに対してもう一度お返していただいた気がしました。

震災から4年、市内はようやく復興の兆しが見え始め、「海とともに生きる」というスローガンに決意が込められています。

「すべてをのみ込んでいった海だけど、やっぱり私達は海が大好きなんです。」という地元の方の言葉を忘れません。ほんの小一時間ではありましたが、

同じ東北の子として、鮎貝様ゆかりでつながっている仲間として『絆』を感じ、これから時代の困難にも負けないぞという意気込みを両校の子ども達から感じてうれしいひと時でした。



### 7月4日（土）七夕飾りまつりを開催

四季の郷駅で楽しむ会（土方俊男会長）  
主催により、四季の郷駅前広場で午後4時から開催されます。楽しいイベントや振る舞いもありますのでぜひお越しください。

### 7月6日（月）の午後は留守になります

6地区合同の研修会のため、午後からは留守になりますのでご了承ください。

### 7月3日（金）まちづくり座談会を開催

佐藤町長をはじめ、町の各課長が出席しての座談会が下記の通り行われます。

地域づくり・町づくりを進めていくうえで大切な意見交換の場です。皆さんのご参加をお願い致します。

日時 7月3日（金）午後7時30分開会

場所 ハーモニープラザ

内容 町の主要課題（複合施設等）の説明  
意見交換

### これからの主な行事予定

- 6/26（金）ふれあい交流スクール開級式
- 28（日）白鷹町消防操法大会
- 7/ 3（金）鮎貝地区まちづくり座談会
- 4（土）四季の郷駅「七夕飾りまつり」
- 5（日）河川愛護デー
- 11（土）菜の花学級一日研修旅行
- 14（火）ふれあい交流スクール  
「グラウンドゴルフを楽しもう」
- 25（土）視距妨害樹木伐採作業

### あとがき

さて、7月は七夕。今年も四季の郷駅で七夕飾りまつりが開催されます。白鷹太鼓、スコツプ三味線いと一座、マサミさんのコンサートと盛り上がるイベントや、恒例のイルカ汁の振る舞いに、今年は焼き鳥の売店もあります。夕涼みがてら、ご家族お友達とぜひ遊びにきてください。

（小林）